
 パソコンに接する機会が少なかった為、「プログラミング」というものを少しでも理解

するのにとても時間がかかりました。

 現在もまだまだ理解できていませんが、講義や課題を通して一つ一つでも毎回何かを拾っ

ていけるように、前に進めていけたらと思います。

 一、二年時を通して学んだ知識を無駄にしないよう、これから先何かに活かしていきた

いです。又、この講義を通して、講義というものに打ち込む姿勢が変わりました。

 それは、分からないこと(疑問)に対しての知ろうとする意欲やその取り組みです。その取

り組みによって得たものも幾つかありました。

 力になってくれる先輩方や友達の大きさを改めて感じました。

 今は講義内容についていくだけでも凄く大変ですが、それでも意欲を捨てずに前向きに

頑張っていきます。


